



An den Vorsitzenden des Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschusses
Herrn Stefan Rosemann

07.02.2022

Konzeptionelle Planung des Aussengeländes Alleestraße

Sehr geehrter Herr Rosemann,

Wir bitten um Aufnahme des Punktes „Konzeptionelle Planung des Aussengeländes Alleestraße“ in die Tagesordnung der Sitzung des Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschusses am 10.02.2022 und stellen dazu den folgenden Antrag:

Um den ersten Bauabschnitt des Aussengeländes schnellstmöglich im Rahmen eines Gesamtkonzeptes realisieren zu können, soll umgehend ein Planungsauftrag über die Gestaltung des Schulgeländes vergeben werden. Begründung: Inzwischen ist entschieden, dass die neue Sporthalle für das Gymnasium Alleestraße auf dem Gelände Haufeld gebaut und die bisherige Halle auf dem Schulgelände nach Fertigstellung der neuen Halle abgerissen wird.

Damit wird es möglich, bereits jetzt die Planungen des gesamten Außengeländes für die Schule zu beginnen. Ziel soll sein, in einem ersten Bauabschnitt bereits die Bereiche neu zu gestalten, die von dem Abriss der alten Halle nicht betroffen sind. Insbesondere auch unter dem Aspekt, dass durch die Fahrradstation ein weiterer Eingriff in das Schulgelände erfolgt. In einem zweiten Bauabschnitt soll dann der Bereich der alten Halle realisiert werden.

Hierfür steht ein Betrag von 50.000€ im Haushalt 2022. Selbstverständlich soll die Schule in die Planungen mit einbezogen werden.

Astrid Thiel

Frank Sauerzweig

Matthias Horn